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Per la Gemina clamoroso crollo in Borsa: -5% 

Ferfin, Lucchini 
presidente-padrone 
Banco Napoll 
2.283 mlllardl 
perriplanare 
la perdHo 

Un aumento di capitale da 2.283 
mlllardl per rlpianare le perdKe flno al 
31 mano- lo ha dcciso II consigllo di 
amministrazione del Banco diNapoli 
leri al termine dl una riunkme nella 
quale ha accertato la sKuazione delta 
banca. In una nota II consigllo 
comunica anche die II margine lordo 
dl gestione e pari a 57,6 miliardi e la 
perdrU nel periodoedl 286,3 
miliardi. La srtuaztone contabile sara 
sottoposta all'approvazlone 
deH'assemMea straordlnaria 
convocataperll30e31lugNo 
prossimi DopoaverrNevatocheil 
margine lordo dl gesUone e pari a 
57,6 miliardi, la nota preclsa che, in 
parUcolart la perdibdi 286,3 
miliardi, registratanelrisuttatodi 
periodo, e stata determinata dal fatto 
die «l'azienda ha dovuto procedere a 
ulterior! svalutazloni e rettrflche del 
valore del credKJ». «Di contro • si rileva 
ancora nella nota • si sono avuti 
mlgUoramenti neir evoluzlone del 
cost! di gesttone ed in queHa del ricavi 
dlvenditadistivliieda 
Intermediazlone-. I dan al 31 mano 
evidenzlano una riduione degll 
Impieghl a clientela, su quelll dl fine 
'95,del7,l ,/.,passand«da47.756,6 
millardla44.349,8.Uraccottatotale 
da clientela si e manttnuta su valorl 
sostanzialmente staMH, adeguandosi 
a 24.124,3 miliardi. Lesoflerenze 
lorde hanm raggiunto H HveHo di 
6 265,4 mlllardl che alnettodtHe 
rettifiche di valore operate si 
adeguanoa3 818,9 miliardi. II 
patrlmonlo contabile sleridottoa 
425,5 miliardi (522 miliardi al 
31.12.95)eddlmponela 
rlcaprtaltzzazione, in tempi brevi, del 
Banco. La clfra comprende II 
conferimento del Tesoro (189,3 
mlllardl) per la quota di 
patrinwnlaHnailoneprevlstadalla 
leggeAmato per II'96. II Consigllo ha 
pertanto decho dl sottoporre all' 
assemble! starordkiaria la proposta dl 
slstemailone delle perdlte 
accumulate flno al 31 mano'96 e di 
procedere, in quella data, all' aumento 
dl capHale, prevedendo un 
IncrementodeHo stesso di 2.283 
miliardi dl lire. 

II nome della famiglia Ferruzzi scompanrS dal hstino della 
Borsa dopo appena 9 anni Questa mattina I'assemblea 
della Ferfin approvera la nuova denominazione della Fer
fin, segnando l'awio della «normalizzazione» con I'mizio 
dell'uscita delle banche e della formazione di un «nucleo 
duro» di aziomsti stabili attorno al presidente Luigi Lucchi
ni Crolla in Borsa la Gemina (-5%) dopo il nfiuto dei sin-
daci di controfirmare il bilancio del '95 

DARIO VENEdONI 
• MILANO L appuntamento e 
perquestamattina al lelOemezza 
Nel grande salone del palazzone di 
Foro Buonaparte aMilano sotto la 
celebre volta a vetrata gli aziomsti 
della Ferfin saranno chiamati a 
compiere I ultimo atto formale di 
chiusura dell era Gardini e a sanci 
re I awio della «de banchizzazio 
ne» del capitale della societa 

Al termine di un assemblea che 
non si annuncia breve mfatti sara 
posta ai voti la proposta di modifi 
care il nome della Ferfin dopo 9 
anni scompanra cosi dal listino il 
nome dei Ferruzzi 

Ferfin cambia nome 
II nome che il vertice della Ferfin 

ha in serbo per la finanziana capo 
gruppo dellimpero Montedison 
Eridania viene tenuto gelosamente 
segreto D ice r toes sonasceunca 
sa», nnunciando alle consulenze 
miliardane delle agenzie specializ 
zate internazionali Gli uffici di Foro 
Buonaparte hanno lavorato per set 
timane sul problema sfomando 
una lista di decine centinaia di no 
mi possibili L altra sera il consigllo 
di amministrazione 1 haesaminata 
nducendo di molto la rosa dei no 
mi «papabili» ma senza prendere 
una decisione defirntiva La que 
stione a quanta si sa e stata infine 
delegata al presidente Luigi Lucchi 
m, che si assumera la responsabili 
ta di avanzare la proposta formale 

Non si tratta solo di una delegd 
formale Da oggi il re del tondmo 
bresciano si Candida ad assumere il 
ruolo di pnmo coordinator di un 
nuovo gruppo di aziomsti che pun 
tano a costituire it nuovo «nucleo 
duro» della holding Egli stesso ha 
nvelato ha acquistato nelle scorse 
settimane un 1 5% del capitale 
(con un mvestimento prossimo ai 
40 miliardi) altre quote sono state 
acquistate da un gruppo di indu 

small vicini a Lucchini (e a Medio 
banca) per un totale che non do 
vrebbesuperaredimcltoillO% Al 
cum di questi nuovi aziomsti della 
holding saranno candidato dal pre 
sidente per il nuovo consiglio di 
amministrazione dell ex Ferfin 

Le banche ha detto nei giomi 
scorsi Lucchini sono entrate nel 
capitale della Ferfin solo a tutela 
dei propn crediti E naturale che 
adesso ricondotta a normalita la 
gestione del gruppo tendanoafare 
un passo indieiro cedendo pro 
gressivamente le propne quote Ed 
e naturale che le compnno degh 
imprenditon Sull identita dei nuo 
vi soci della Ferfin Lucchini fin qua 
non ha voluto aggiungere nulla E 
len qualcuno da Foro Buonaparte 
si e premurato di ncordare che la 
legge impone I obbligo di dichiara 
re I acquisto di partecipaziom in so 
cieta quotate solo se esse superano 
il2% Trattandosi quasi certamente 
in questo caso di quote minori i 
component! del presunto «noccio 
lo duro non hanno insomma 1 ob 
bligodinvelarsioggi 

U caduta della Gemina 
La nunione odierna sara anche 

1 occasione per I soci Ferfin di tira 
re un sospiro di sollievo per I affos 
samento del progetto Supergemi 
na La Gemina con la quale lastes 
sa Ferfin sarebbe stata chiamata a 
fondersi e mfatti a! centra dell en 
nesimoscandalo dopocheis inda 
ci hanno rifiutato di controfirmare il 
bilancio 95 

In Borsa il titolo e stato protago 
nista di una spettacolare caduta 
I ennesima di questo anno tormen 
tatissimo perdendooltreil5% Mar 
co Onado commissano Consob 
ha nbadito che la commissione tie 
ne sotto sorveglianza speciale la so 
cieta sulla quale sembra che ogm 
pm ombile sospetto sia legittimo 

L'industriale Luigi Lucchini Blowup 

Nessuno vuole la societa di Ligresti 

La <Grassetto» 
in liquidazione 
• PADOVA La Grassetto Spa la 
holding controllata dalla Premafin 
del gruppo Ligresti e stata messam 
liquidazione Lo ha deliberate len 
1 assemblea degh aziomsti nunitasi 
a Padova che ha deciso anche per 
il trasfenmento della sede legale 
della societa da Padova a Milano 

Lo stato di cnsi della societa si e 
determinate come ha ncordato il 
presidente del consigllo d ammini 
strazione Graziano Visentin a cau 
sa dello stato di stasi del settore del 
lecostruziom 

Lesercizio 199S della Grassetto 
si e chiuso con una perdita di 114 4 
miliardi di lire a cm vanno aggiunti 
altn 2 miliardi e 18 milioni di perdi 
te accumulate nel pnmo tnmestre 
di quest anno Le perdite comples 
sive al 31 marzo 96 ammontano 
pertanto ad oltre 140 miliardi e su 
peranoilcapitalesociale panac i r 
ca 29 miliardi di lire Pesante I inde 
bitamento che ammonia a 387 mi 
liardi 

La decisione di porre in hquida 
zione la societa si e resa mdispen 

sabile dal momenta che come ha 
sottolmeato lo stesso Visentin nes 
sun azionista ha data la disponibili 
ta alia ncostituzione del capitale 
sociale ed e fallito anche >! tentativo 
di comvolgere nel capitale dl credi 
to L assemblea ha deciso di nomi 
nare un unico liquidatore ed ha af 
fidato lincanco a Fausto Nunzi 
che ha gia operate nell area ammi 
nistraliva di Ita /ia e come responsa 
bile ammmistiativo della filiale ro 
mana di Italmense ora e direttore 
ammmistrativo della Nuova Finan 
ziana Moderna Spa 

II presidente della Grassetto nel 
corso dell assemblea ha sottolinea 
to agli aziomsti che la societa \ a in 
liquidazione ma nmane sotto il 
controllo Consob In ogm caso dt 
fronte ad un mercato immobiliare e 
edilizio che vive un momenta cosi 
disastroso non era possibile conli 
nuare questa attivita Bisogna pren 
derneatto 

Grassetto ha affrontato anche il 
mercato estero ma anche lui gran 
di gruppi sono in gravi dtfficolta 

II sottosegretario allePoste: «Imminente il varo di una nuova legge». Nuovi vertici per Finsiel e Sirti 

Vita: una sola Authority per tv e tic 
L'lstatconferma 
Laproduzlone 
Inaprile 
a mono 4,1% 
L'indice Istat della produzione 
Industrlale globale e stato inaprile 
superiore del 4 ,6 per cento a quello 
detio stesso nwse del 1995. a 
splngere al nalzo l'indice globale e 
stata pero la presents di due giorni 
lavoratlvi in piu. La produzione 
media giomaliera, che «comgge» il 
diverse. nuinero del gloral 
lavoratlvi, mostra invece un calo 
tendenzlale del 4,1 per cento, 
confermando cosi la frenata 
congiunturale Anche l'indice 
destagionalizzatomette in luce un 
tono produttfvo piu basso, 
segnando in aprile rispetto al ntese 
precedent* una rlduzlone del 3 per 
cento. I dati, dtttusl leri dall'lstat, 
mostrano tuttavia che per I'insieme 
del prlml 4 mesl del 1996 perslste 
una variazlone posttfva rispetto alio 
stesso periodo del 1995, pari a phi 

1.3 per cento. Perdestinazlone 
economica gli Indici segnano 
increment! de' lfi,3per cento per 1 
beni di Investimento, del 2,7 per 
cento per I beni dl consumo e del 
2.4 per cento per I beni Intermedi. 
Dal gennaloall'aprile del 1996 
I'andamento dei vari compart! per 
dcstlnazlone economica ha fatto 
segnalare aumenti per I beni dl 
Investimento (piu 10,2 per cento) e 
pcrquelll intermedi (piu 3,3 per 
cento) e una dimlmizione per I beni 
dl consumo (meno 0,6 per cento). 

In dirittura d ' a m v o 1 A u t h o n t y su l le t e l e c o m u n i c a z i o n i L o 

annuncia il sottosegrataro alle Poste, Vincenzo Vita L'or-
ganismo di controllo sara unico per television! e telefoni 
Si nsponde cosi alia sentenza della Consulta sulle tv e all'e-
sigenza di pnvatizzaztone di Stet Accantonata, per ora, la 
questione del cavo Tv via satellite concessa alia Rai pur
ely con canali tematici in chiaro Andrea Pucci nuovo am-
mmistratore delegate Finsiel, Davoli alia Sirti 

DAI NOSTRO INVIATO 

OILDO CAMPESATO 
VENEZIA A giomi forse gia la vo la definizione di alcune questioni 

prossima settimana potrebbe essere 
pronto il disegno di legge con I Au 
ihonty sulle comunicaziom Lo ha 
annunciato il sottosegretano alle Po 
ste Vincenzo Vita intervenendo a 
Venezia al seminano mtemazionale 
di Reseau «Pensiamo di fare presto 
anche perche contiamo di fare ap 
provare la legge dal Parlamento pn 
ma del 28 agosto Si tratla del lermi 
ne che la Corte costiluzionale ha im 
posto pervarare il nuovo assetto del 
sistematelevisivo 

Ddlinarrrvo 
Telecomunicazioni e televisioni 

dunque sono dcstinate a marctare 
sullo stesso percorso almeno per 
quanta nguarda I autonta di control 
10 «Punhamo a creare un unica Au 
thonty di sistema anche perrhe i 
confml tra tv e tic sono diventati labi 
11 spiega Vila II governo sla lavo 
rando ad una proposta il piu organi 
ca possibile La complessita della 
materia e I urgenza di nspondtre ai 
tempi della Consulta diventati oi 
mai strettlssimi obbligheranno per6 
a nnviare ad un momenta successi 

ancora aperte come ad esempio 
confml entro cui potranno operate 
via cavo societa telefomche e broa 
dcastertelevisivi 

Anche senza una normativa sul 
cavo la presentazione della legge 
sull Authority delle tic a pochi giomi 
dalla formazione del governo rap 
presenters comunque un record di 
velccila dopoannidifarwestedisa 
sin giundici Vila non si nasconde le 
difficolta Ecomeagireinuncampo 
di battaglia dopoun bombordamen 
to dovendo nsolvere insieme i pro 
blemi dell emergenza ma anche 
quelli della ncostruzione La nuova 
autonta avra come punto di nfen 
rnento lo schema gia individuate 
dalla proposta Bogi Si tratta pero di 
aggiornarlo La massa a punto e gia 
in stato avanzato anche se Vita fe 
dele ad una linea di comportamento 
improntata all understatement pre 
fensce evitare anticipazioni che po 
trebbero avere il sapore di slogan II 
compito dell Authonty sara soprat 
tulto di antitiust Vista anche I evolu 
zione dei raezzi di trasmissione nel 
valutare il peso di un broadcaster sul 

mercato 1 autonta di controllo non 
potra fermarsi ad una semplicesom 
matona delle reti possedute Sara un 
elemento di giudizio importante ma 
non I unico Si trattera mfatti di te 
ner conto anche della fetla pubblici 
tana raccolta del fatturato 'di siste 
man controllata dell audience di cui 
gode Insomma sara una gnglia di 
cnten complessi ad onentare I attivi 
ta dell Authority 

La legge sulle pay l\ intanto po 
trebbe essere modificata in sede di 
conversione del decreto per dare al 
la Rai la possibility dl Irasmissione 
monolcmatic he via satellite purche 
in chiaro 11 governo spiega Vila e 
lavorevole Comesidiceva per ora il 

L onorcv ill Franco t hjUMjll | iani,t I dir ico 
Iralf rnoc maestrodiviia scnatore 

P I E B O C A S A D E I MONTI 
ebiitlnnge lllafam gliacon^entimeniodicn 
itianapieia 

Bologna 1 5giugno 19% 

II Movimento dei Cnstiano soctali dell bmilia 
Romaana unitamenteai parhmentan parte 
cipa al dolore della famiglia e degll amici di 
Ravenna per la tragica scomparsa del sena 
ton. 

PIEROCASADEI MONTI 
eloncordacomeuomoesemplarec politico 
che ha saputo nobilitare il iuo impegno al 
serviziodeiciltadini 
Bologna I'jgiugnolMG 

i esesrcleneeicollabonlondel^ruppopar 
ldmenlaredellaSinistrademocratica I blivo 
delSenatoncordanoconaffettoilse'ndlort 

PIERPAOLO CASADEI MONTI 
Roma 15gugnol99f 

U presidenza del Uuppo Sinistra demotra 
t ca I Ulivo della Camera dei depulaU espn 
me Ipropnocortioglioaifamilnnealmovi 
mento dei Cnsliano sociali per la tnijicd ed 
improw mscomparsa di .sen itore 

PIERPAOLO C A S A D E I MONTI 

Roma 15g,ugnol9% 

I Unione regionale del Pdssi bLnnge attomo 
adAnna Giovanni LuciaeMannaperlapre 
matura e improwisa scomparsa del senato 
re 

P I E R P A O L O C A S A D E I MONTI 
che. provoca in noi immenso dolore e pnva 
quesla regione e ia Sinistra democratica di 
un parlarnenlare competenle e stunato dai 
tittadini 

Bologna !5giugnol996 

Lamadre llrateliielesorelieringrazranotutti 
gli amit i e i Lompdgm the hanno volulo n 
tordare 

ELENA RIPANTI 
Un particolare nngraziamento al personale 
della clinica^Cittadi Roma» perlasenstbilita 
dimoslrataingiomipernoidifficili 

Romal5giugnol996 

15/6/1986 16/6/1006 

Pietro Tolena e i compagni e le compagne 
dell area litiluziont partecipano commossi 
al dolore perlascomparsadelsenalore 

PIERPAOLO C A S A D E I MONTI 
un magistralo integemmo un parlamentare 
ngoroso onuomogiusto 

Roma 15giugno 1996 

Cesare Salvi si slnngeallasignora Annae at tl 
g!i Giovanni Lucia e Marina colpiti dalla tra 
gica e prematura scomparsa del canssimo 
senalore 

PIERPAOLO C A S A D E I MONTI 
In questi anni di lavoro comune al Senato di 
Pierpaolo abbiamo imparato ad apprezzare 
laculturagiundica la sincerapassione civile 
Idsimpatiaumana lacordialitaelalealtadei 
rapporti II gruppo della Sinistra democrat! 
ca I Ulivo ha perduto un autorevole e ap 
prezzato parlamentare 
Roma ISgiugnol^G 

I senaton della Sinistra democratica 1 Ulivo 
piangono la moiled 

PIERPAOLO C A S A D E I MONTI 
e sono vicini ai (amilian in questi moment! di 
dlrote dolore 
Roma 15giugnol996 

II presidente della commissione Afiancosli 
tuzionali Massimo Villont partecipaallulto 
deifamiliandelsenatore 

PIERPAOLO C A S A D E I MONTI 

Roma 15giugnol996 

1 senaton delta Sinistra democratica I Ulivo 
component] della commissione Affan cost! 
luzionalidiPalazzoMadama addoloratiper-
lascomparsadi 

PIERPAOLO C A S A D E I MONTI 
siunisconoaldoloredeifamilian 
Roma 15giugnol996 

Le Lonipagne e i compagni della Tederazio 
ne del Pds di Bologna si slnngono con gran 
deaffetloadAnna Giovanni LuciaeManna 
per la prematura e improwba scomparsa 
delsenatore 

PIERPAOLO C A S A D E I MONTI 
figura di grande prestigio politico tsttluzio 
nale 
Bologna 15giugnol996 

I ulficiostampadelgruppodella Sinistra de 
mocratica I Ulivo del Senato si unisce ai do
lore della famiglia per la scomparsa del caro 
senators 

PIERPAOLO CASADEI MONTI 

A dieu anni dalla scomparsa del cornpa 
gno 

BRUNO SCLAVO 
(J;m) 

lamoglieGma ildglioMassimo lanuoraei 
nipotno ncordano (in quest] giomi pieni di 
speranza) con lanta nostalgia a quanti lo 
hanno conosciulo e stimato nel buo genero 
so impegno democratico e civile neila Resi 
stenza e in tuda la sua Vila Soltostnvono per 
tUmti 
Roma 15giugnol996 

La sezione Pds Alessandnno con dolore ap 
prende la scomparsa delcompagno 

A N T O N I O CESARETTI 
La sezione lutta porge sentite condoglianzt 
allamoglie aifigli Giuseppe eAssunta Par 
tecipano al dolore i consiglien circosenzio 
nalidelPdseRifondazionecomunista 
Roma J Sgiugno 1996 

Nel tngesimo della scomparsa delcanssimo 
Prof . MARIO PETRINI 

i familiari ncordandolo a qupp i gli vollero 
bene ringraziano quanti gli sono stati vitino 
i n questo momen todi dolore, 

Pisa iSgiugno 1996 

I compagni dell Unione di Struppa del Pds 
partecipano al dolore della (amiglia Calla 
neo per lascomparsa del compagno 

A Q O S T I N O C A T T A N E O 
iscntto al Pci dal 1945 I funerali avranno luo 
googgi 1 Saiugnoalleore 11 30 nellachicsa 
parrocchialediPrato 
Genova 15giugnol996 

Roma 15giugnoi996 
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IL RESPONSIBLE DEL PROCEDIUENTO NaniMlti Per Ed Gianni 

problema delle trasmissioni via cavo 
resta sullo sfondo L ipotesi Gambi 
no (impedire il matrimonio tv tele 
foni) e ormai a*xantonata Anche il 
progetto Perticaro (impedire la lele 
visione a Stet lasciando i telefoni a 
Mediaset) edestinatoacadere Pmt 
tosto che verso I mdicazione di as 
simmetne giundiche il governo 
sembra onentato ad andare alia so 
stanza del fatti contrastando quelle 
postziom di predommio che potreb 
bero nsultare negative perconsuma 
tone mercato fidunque improbabi 
le che si amvi ad uno stop alia strate 
gia del cablaggio messa a punto da 
Stet anche se si terra conto al mo 
mento della fomitura del servizi del 
la dimensione delle vane forze in 
campo 

Scatti: Telecom scagionata 
Perrei.tarea!cavo quello tradizio 

nale Piero Bergamini capo divisioni 
clienti pnvati di Telecom ha annun 
ciato che dal 1 lugl J anche le farm 
glie potranno accedere ad Internet 
via Isdn che consenle una naviga 
zione piu rapida e quindi costi piu 
contenuti Propno leri intanto il pm 
di Roma Giuseppe Corasaniti ha 
chiesto I archiviazione della dentin 
cia per Codacons contro il metodu 
di conteggio rifgu scatti praticato d i 
Telecom 

Infine cambio della ijuardia alia 
Finsiel Andrea Pucci (ex Adi di 
Nuova 1 elespa7io) e il nuovo ammi 
nistiatoie delegato Vittono Di Stefa 
no resta presidente con Giulio Mas 
sa vice Lniesto Pascale ammini 
stratore dt legato di Stet entia in 
consigllo PierPaolo Davoli passam 
vece alia presidenza^di Sirt 

Nadia Tarantini 
in coiiaborazione con Maria Teresa Pinardi 

II risveglio 
del corpo 

Dai sintomi alle emozioni 

Nei segreti 
della natura 
l'arte 
della salute 

La Tartaruga edizioni 

In libreria il 18 Giugno - PRENOTATELO 


